

## Medalla de plata para San Andrés en béisbol

Escrito por Redacción

Lunes, 25 de Noviembre de 2019 10:46 - Última actualización Martes, 26 de Noviembre de 2019 10:43

---



La selección de béisbol de la isla alcanzó una medalla de plata para el Departamento en los XXI Juegos Deportivos Nacionales 2019 que se realizan por estos días en Cartagena (Bolívar). La final la disputó ante Antioquia, novena que alcanzó la victoria tras lograr 7 carreras por 5 este domingo 24 de noviembre en el estadio 'Once de noviembre' de la heroica.

Durante su participación en los Juegos, San Andrés demostró que tiene madera en este deporte dejando atrás a seleccionados de trayectoria como los de Bolívar, Atlántico y Córdoba. Además, la delegación de las islas se ganó el aprecio de la afición cartagenera por su carisma y entusiasmo dentro y fuera del terreno de juego.



"Este logro es muy importante para el béisbol isleño, felicito a los deportistas por su entrega y dedicación. Agradecemos al Gobierno Departamental por creer en nosotros y porque su apoyo fue fundamental; seguiremos trabajando desde ya para superar esta medalla en próximas competencias nacionales", indicó Antonio De Armas, presidente de la Liga Departamental de Béisbol.

Los Juegos Deportivos Nacionales irán hasta el próximo 30 de noviembre.

## Medalla de plata para San Andrés en béisbol

Escrito por Redacción

Lunes, 25 de Noviembre de 2019 10:46 - Última actualización Martes, 26 de Noviembre de 2019 10:43

---

